

**NOTRE MISSION – ÉGLISE COMMUNION, VIENS ET VOIS  
ÊTRE TÉMOIN D'UNITÉ**

« Nous, baptisés en Jésus Christ allons aujourd'hui, dans la joie et l'espérance de l'esprit, favoriser la communion fraternelle à l'exemple de la première communauté chrétienne (actes 2, 42-47) par l'accueil, l'écoute et le partage en communauté de l'expérience personnelle de la foi. »



**CÉLÉBRATIONS EUCHARISTIQUES DU 1ER AU 9 FÉVRIER 2025**

**Samedi 1<sup>er</sup> février**

15h00 – Jardins Intérieurs – Claude Tremblay / famille Messier  
– faveur obtenue / une paroissienne

16h30 – Saint-Lambert – Micheline Bourguignon Morin, 6<sup>e</sup> anniv / son  
époux et ses enfants

**Dimanche 2 février – Journée de vie consacrée**

09h30 – Saint-Lambert – Marie-Rose Pitre / Rosalie Pitre

11h00 – Saint-Thomas-d'Aquin – Denyse Bernier / parents et amis  
– Jean-Marie Painchaud / Lisette Painchaud

**Mardi 4 février**

14h00 – Les Écluses – Estelle Thibault et Paul Robert / la succession

16h30 – Saint-Lambert – Marie-Rose Pitre / Rosalie Pitre

**Mercredi 5 février**

15h00 – Jardins Heritage – Marthe Fournier / parents et amis  
– Jacques Dufour / parents et amis

16h30 – Saint-Thomas-d'Aquin – Hélène Bessette / Francine Brault  
– Bernard Morin / Jean Arel

**Jeudi 6 février**

16h30 – Saint-Lambert – pour les paroissiens et paroissiennes des deux  
paroisses

**Vendredi 7 février**

16h30 – Saint-Thomas-d'Aquin – familles Levesque et Gourdeau /  
Johanne Levesque  
– Marguerite Fecteau / Gilles Morissette

**Samedi 8 février**

15h00 – Jardins Intérieurs – Françoise Gilbert / parents et amis  
– Amélie Fortin Deutsch / la famille

16h30 – Saint-Lambert – Yolande Ratté Leblanc / son fils Marc Leblanc  
– Sr Gabrielle Desrosiers et Sr Mary Manzo / parents et amis

**Dimanche 9 février**

09h30 – Saint-Lambert – Roland Béchard / Marc Béchard

11h00 – Saint-Thomas-d'Aquin – pour les paroissiens et paroissiennes  
des deux paroisses  
– Robert Charron / René et Louise Champoux

**PRIÈRE DU RENOUVEAU** – à Saint-Thomas-d'Aquin, tous les jeudis  
de 19h à 20h, ce à compter du jeudi 13 février.

**Cet enfant, la lumière des nations**

Né dans l'obscurité d'un refuge pour voyageurs à Bethléem, l'enfant Jésus est reconnu au Temple de Jérusalem comme celui que l'on attendait et comme la « lumière qui se révèle aux nations ».

Obéissant à la Loi, Marie et Joseph consacrent leur fils à Dieu, quarante jours après sa naissance. C'est un moment de révélation et de rencontre. Lors de la présentation de Jésus au Temple, il n'y a ni prêtres ni lévites. Mais l'Esprit Saint agit par l'intermédiaire de deux personnes âgées, Syméon et Anne, qui n'ont aucune fonction officielle dans ce lieu de culte. Ils reconnaissent dans l'Enfant Jésus le Messie promis et la lumière des nations. Cette lumière illustre notre foi dans le Christ, lumière du monde.

**ONCTION DES MALADES**

Vous êtes cordialement invités à vivre le sacrement de l'onction des malades les 8 et 9 février prochains, lors des messes dominicales du samedi à 16h30 et du dimanche à 9h30 et à 11h00.

Ce sacrement est destiné aux personnes malades physiquement ou psychologiquement ou encore, fragilisées dans leur vieillesse. Ce signe témoigne de la présence du Christ ressuscité auprès d'elles et du soutien de la communauté croyante et priante.

Soyez informés que ce sacrement sera également célébré dans les résidences de notre secteur:

mardi 4 février - Les Écluses

mercredi 5 février - L'Héritage

samedi 8 février - Les Jardins Intérieurs

jeudi 13 février - Le Castel.

Répandez cette bonne nouvelle auprès des personnes de votre entourage qui pourraient en bénéficier!

Nous vous attendons en grand nombre.

L'équipe pastorale, en collaboration avec le comité de liturgie.

**PRÉSENTATION DE JÉSUS AU TEMPLE**

La fête du 2 février, à laquelle a été restitué l'appellation : « Présentation du Seigneur », doit également être présentée à l'esprit, afin d'en recueillir la grande richesse. C'est une mémoire conjugée du Fils et de la Mère, c'est-à-dire la célébration d'un mystère du salut opéré par le Christ, auquel la Vierge fut intimement unie, en tant que Mère du Serviteur souffrant de Yahvé, en tant qu'exécutrice d'une mission qui appartenait à l'ancien Israël et en tant que figure du nouveau Peuple de Dieu, continuellement éprouvé dans sa foi et dans son espérance, par la souffrance et par la persécution (cf. Lc 21-35) Paul VI, Exhortation apostolique sur le culte marial.

**JOURNÉE DE LA VIE CONSACRÉE** – Par décision de pape Jean-Paul II, durant l'année 1996, a lieu, aujourd'hui la Journée de la vie consacrée. Cette décision révèle la paternelle sollicitude que le pape Jean-Paul II avait pour la vie consacrée qu'il a définie comme « une mémoire vivante du mode d'existence et d'action de Jésus comme Verbe incarné par rapport à son Père et à ses frères ». (Exhortation apostolique Vita consecrata, 25 mars 1996, no.22).

Cette journée a pour objectif de présenter la vie religieuse aux fidèles, et en particulier aux jeunes, afin qu'ils aient une connaissance exacte de ce grand don de Dieu qu'est la vie consacrée.

Maurice Comeau Textes dans Ordo 2025

**Jour de la Chandeleur**

Aujourd'hui, le 2 février, est le Jour de la Chandeleur. Cette fête est célébrée 40 jours après Noël. Elle tire son nom des chandelles qui elles-mêmes provenaient d'une fête profane, la Festa candelarum, qui a été christianisée vers le Ve siècle. Elle boucle le cycle de Noël. Mais que célèbre en fait la Chandeleur?

La Chandeleur est une fête religieuse chrétienne qui correspond à la Présentation de Jésus au Temple de Jérusalem. Le prophète Siméon a alors reconnu en Jésus la Lumière qui sera révélée aux nations. Selon la loi prescrite par Moïse, Marie et Joseph avaient amené Jésus à Jérusalem pour le présenter au Seigneur.

Aujourd'hui, Luc nous rappelle cet événement. Les parents des garçons premiers-nés devaient, selon la tradition juive, présenter leur fils à Dieu comme offrande et racheter ce dernier en mémoire du passage de l'Ancien Testament quand Dieu a épargné les premiers-nés du peuple hébreu au moment des dix plaies d'Égypte. Au temple, Siméon, en prenant l'Enfant dans ses bras, reconnaît que Dieu a accompli sa promesse et acclame l'Enfant par ces paroles: « Mes yeux ont vu ton salut que tu as préparé à la face de tous les peuples: lumière pour éclairer les nations et gloire d'Israël ton peuple ».

Aujourd'hui, comme la coutume le veut, certains prépareront des crêpes pour le déjeuner. Leur forme ronde et leur couleur de miel doré rappelleront le disque solaire. Une bougie sera alors placée au centre de la table. Ce déjeuner évoquera alors la Présentation de Jésus au Temple. Bon appétit!

René Lefebvre

**MERCI À NOS ANNONCEURS** - Nous savons tous que la publication de notre bulletin est rendue possible grâce à l'apport financier de nos annonceurs. Nous les en remercions sincèrement. Les paroissiens peuvent leur démontrer tangiblement leur reconnaissance par leur encouragement. Merci!

**LE FEUILLET PAROISSIAL EN LIGNE** – Vous êtes à la recherche d'une clinique de physiothérapie, d'un traiteur ou d'un magasin général, dans un autre coin du Québec. Toutes les semaines, le feuillet paroissial rend compte de la vie locale, et vous invite à consulter les annonceurs des autres régions. Votre bulletin et ceux des autres paroisses sont accessibles en ligne à: [www.semainerparoissial.com](http://www.semainerparoissial.com) N'hésitez pas... encourageons nos annonceurs.